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ПРОТОКОЛ № 7 

Заседания коллегии  

Саморегулируемой организации Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                 27 апреля 2011 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Лявданский В.Э., Мамошин М.А, Орешкин С.И., Бобылев С.Ю, 

Тирских С.В., Кошарный А.П., Романов О.С. 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: Исполнительный директор СРО НП ГАИП - Факеев С.Г. – без права 

голоса, зам. исполнительного директора – Штерн Я.В. 

ПОВЕСТКА ДНЯ:   

1. Заявление на дополнительный вид работ от ООО «Интех». 

2. Заявление на вступление в СРО НП ГАИП от ООО «Сакура». Особенности 

вступление в СРО НП ГАИП ландшафтных проектных организаций. 

3. Вопрос об иске «Северной короны». 

4. Вопросы обучения специалистов членов Партнерства. 

5. Постановление Правительства РФ №207. Письма в НОП,Минрегионразвития, РТН. 

6. НТПЦ. Предложение о проведении семинара. 

7. Позиция ФАС и МРР в отношении требований к участникам конкурсов, тендеров и 

т.п. 

8. Градостроительное совещание в Ульяновске. 

9.  Приглашение на семинар от Лиги строителей. 

10. Информация о проекте доклада Президенту РФ, протокол Шувалова. Письмо в 

НОП для консолидации мнений. 

11. Обращение НОП по законопроекту №417505-4. (О  внесении дополнений и 

изменений в ГК). 

12. Информация о проекте городского закона  «О социальном партнерстве» 

(Фонтанка.ру). 

13. Разное 

 

По первому вопросу  выступил Факеев С.Г., который  предложил, в соответствии со статьей 

55.8 Градостроительного кодекса Российской Федерации, принять решение о подготовке и 

выдаче Свидетельств  о допуске на дополнительный вид работ по подготовке проектной 

документации члену СРО НП ГАИП   

ООО «Интех» 

10. Работы по подготовке проектов мероприятий по обеспечению пожарной 

безопасности. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет. 

Постановили: Исполнительной дирекции подготовить Свидетельство о допуске к 

дополнительному виду работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов 

капитального строительства,  ООО «Интех». 

 

По второму вопросу  выступил Факеев С.Г., который  предложил рассмотреть документы на 

вступление в Партнерство от организации ландшафтной архитектуры (ООО «Сакура»). 

После обмена мнениями предложили члену Коллегии Романову О.С. подготовить 

предложения по выработке квалификационных стандартов СРО НП ГАИП для ландшафтных 

проектных организаций. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 
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«Против» - нет;  

«Воздержались» - нет. 

Постановили: 1) отложить решение о приеме в члены СРО НП ГАИП ООО «Сакура» в 

связи с неполным соответствием Требованиям к выдаче Свидетельства о допуске к работам, 

установленным в Партнерстве: отсутствие в организации квалификационного аттестата 

Союза архитекторов. 

2) Коллегии  проработать вопрос и 12.05.2011г. принять окончательное решение по 

квалификационным стандартам для вступления в Партнерство ландшафтных 

проектировщиков. 

 

По третьему вопросу  выступили Лявданский В.Э., Мамошин М.А., Орешкин С.И. с 

информацией о проведенной работе по отбору адвокатской конторы для ведения дел по 

арбитражному иску к учредителям информационно-аналитического бюллетеня 

«Архитектурный Петербург». Орешкин С.И. предложил заключить договор с юридической 

фирмой «Качкин и партнеры». Иных предложений не поступало. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет;  

«Воздержались» - нет. 

Постановили: принять предложение Орешкина С.И. Исполнительной дирекции заключить 

договор с юридической фирмой «Качкин и партнеры», оплатить услуги из средств СРО НП 

ГАИП. 

 

По четвертому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о порядке обучения 

специалистов - сотрудников членов СРО НП ГАИП. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет;  

«Воздержались» - нет. 

Постановили: Принять за основу порядок прохождения курсов повышения квалификации 

сотрудниками членов Партнерства. Исполнительной дирекции направить всем членам СРО 

НП ГАИП документы для оформления заявки на обучение в СПбГАСУ. 

 

По пятому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о вступлении в силу 

Постановления Правительства РФ № 207. Сообщил о направленных  в НОП, 

Минрегионразвития и Ростехнадзор писем с просьбой разъяснить порядок подготовки 

свидетельств о допуске к проектированию особо опасных и технически сложных объектов, 

установленный постановлением Правительства Российской Федерации от 24.03 2011г. №207. 

Члены Коллегии приняли информацию  к сведению. 

 

По шестому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о предложении от ООО 

«НТПЦ» провести для членов СРО НП ГАИП семинар по ArchiCAD. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет;  

«Воздержались» - нет. 

Постановили: Принять предложение о проведении семинара в Доме архитектора за счет 

ООО «НТПЦ». Исполнительной дирекции известить членов Партнерства о возможности 

принять участие в семинаре. 

 

По седьмому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о разъяснениях со стороны 

ФАС и Минрегионразвития законодательства в части требований к проектным 
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организациям, участвующим  в проводимых конкурсах, тендерах, торгах (ответы на письмо 

СРО НП «Проектцентр»).  

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. 

 

По восьмому вопросу  выступил Факеев С.Г.с информацией о приглашении принять 

участие в Втором всероссийском градостроительном совещании «Аспекты социально-

экономического развития России: градостроительство и территориальное планирование», 

проводимом 24-25 июня 2011г. в г. Ульяновск. 

Решили: отложить принятие решения до следующего заседания Коллегии до уточнения 

Исполнительной дирекцией стоимости участия в мероприятии. 

 

 По девятому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о приглашении от СРО НП 

«Лига строительных организаций» принять участие в семинаре на тему «Основания и 

фундаменты зданий и сооружений на слабых грунтах в условиях тесной городской 

застройки», проводимом 18 мая 2011г.  

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. Исполнительной дирекции поручили 

направить информацию всем членам Партнерства. 

 

По десятому вопросу  выступил Факеев С.Г. с информацией о «Проекте доклада Президенту 

РФ по основным направлениям совершенствования технического нормирования и 

разрешительных процедур в области строительства».  От СРО НП ГАИП в НОП  направлено 

письмо за подписью Лявданского В.Э. по вопросу подготовки формирования 

консолидированного мнения от НОП и внесения предложений в Правительство РФ. 

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. 
 

По одиннадцатому вопросу выступил Факеев С.Г.  с информацией о совещаниях у  

заместителя Председателя Правительства РФ Козака Д.Н. и новой редакции  проекта 

Федерального закона  №417505-4 о внесении изменений в Градостроительный кодекс РФ. 

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. 
 

По двенадцатому вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией о проекте городского 

закона  «О социальном партнерстве». 

Члены Коллегии приняли информацию к сведению. 
 

Разное  

Выступил Орешкин С.И. с предложением провести встречу с представителями 

госэкспертизы по вопросу развития деловых, профессиональных контактов с ГАУ "Центр 

государственной экспертизы".  

Решили: поручить Орешкину С.И. проработать вопрос встречи с директором СПб ГАУ 

"Центр государственной экспертизы" Логуновым Станиславом Игоревичем. 

 

Выступил Мамошин М.А. с предложением составить план работы Коллегии на второе 

полугодие 2011г. 

Решили: членам Коллегии направить в адрес исполнительной дирекции СРО НП ГАИП 

предложения по содержанию плана работы Коллегии. Исполнительной дирекции обобщить 

предложения и вынести на обсуждение на следующее заседание  Коллегии.   

 

 

Председатель Коллегии                                                                   Лявданский В.Э. 

  

 

Секретарь                                                                                           Штерн Я.В. 


